

Suben de calificación a municipio de Querétaro

QUERÉTARO, Qro.—Las firmas Standard & Poor's y Moody's ubicaron al municipio capitalino como el mejor calificado a nivel nacional, informó el secretario de Finanzas municipal, Rubén Álvarez Lacuma.

Explicó que S&P subió la calificación de riesgo crediticio a la entidad en escala global a BBB y confirmó calificación en escala nacional mxAA+.

Mientras que Moody's actualizó su opinión de calificación crediticia a la capital queretana en escala global a Baa1 y confirmó la valoración en escala nacional Aa1.mx.

Álvarez dijo que las firmas consideran que la administración financiera de Querétaro es una de las más sofisticadas entre los municipios mexicanos.

“Las prácticas financieras son prudentes, con una planeación entre dos y tres años, y por primera vez el presupuesto 2016 fue preparado con la metodología de presupuesto con base a resultados”, indicó.

El funcionario agregó que entre los argumentos para estos avances se encuentran: una liquidez adecuada; bajo nivel de endeudamiento; un fuerte desempeño presupuestal y adecuadas políticas de ingreso y gasto.

También, una administración financiera sofisticada, a pesar de la caída en las participaciones federales 2016; flexibilidad financiera y economía promedio; alta capacidad de generación de ingresos propios, entre otros aspectos.

“Escalamos a nivel global, el techo que tenemos a nivel local está alcanzado y seguimos refrendándolo.”

—*Lucero Almanza*

ESPECIAL



S&P. Ubicó al municipio como el mejor calificado a nivel nacional.